

# Luis Enrique Ramos

- 29 Jahre alt
- Am 24. Januar 2019 in Carora von der FAES umgebracht
- Sein Spitzname war auf einem Audio zu hören, das dem Aufruf zu den Protesten am 23. Januar vorausging
- Am 24. Januar stürmten 20 vollbewaffnete FAES-Offiziere sein Haus
- Seine Familie wurde von der FAES vom Ort des Geschehens weggebracht
- Luis Enrique wurde zwei Mal in die Brust geschossen, er wurde tot ins Krankenhaus eingeliefert



„If we were in a free country Luis Enrique would not have been killed. [...] His only crime was to be part of the opposition“

## Offizielle Version:

Polizei sieht bewaffneten Mann, der in sein Haus geht und auf FAES schießt -> Konfrontation -> Mann stirbt auf dem Weg ins Krankenhaus  
In der Sterbeurkunde: Widerstand gegen die Staatsgewalt

